

PRESSEMITTEILUNG

Zertifikate Forum Austria mit neuer Website

- Neue Seite bietet mehr Transparenz und Orientierung für den Zertifikatemarkt
- Interaktive Elemente ermöglichen Dialog mit Anlegern

Wien, am 6. April 2018

Das Zertifikate Forum Austria, die Interessenvertretung der österreichischen Emittenten von strukturierten Anlageprodukten, hat heute die neue Website des Vereins freigeschaltet. Die Seite bietet dank neuer Struktur und zusätzlicher Inhalte mehr Informationen über den Markt in Österreich und Europa und dadurch mehr Transparenz. Interessenten erhalten einen emittentenunabhängigen Überblick über die Vielfalt des Angebotes und damit Orientierung im Universum der Zertifikate.

Interaktive Elemente: Trend des Monats – Zertifikate-Haus des Jahres

Neue interaktive Elemente ermöglichen den Dialog mit Anlegern. So wird beispielsweise einmal im Monat die Meinung des Publikums zu aktuellen Themen abgefragt, auch um das Wissen über den Markt und die Bedürfnisse der Investoren zu verfeinern. Das Ergebnis wird als „Trend des Monats“ auf der Website dargestellt.

Ebenso gibt es die Möglichkeit, anlässlich des jährlich stattfindenden Zertifikate Award Austria das „Zertifikate-Haus des Jahres“ zu wählen. Bis zum 15. April kann auf der Website noch abgestimmt werden, der Sieger wird dann bei der Gala am 26. April gekürt.

www.zertifikateforum.at

Rückfragehinweis:

Zertifikate Forum Austria
Mag. Heike Arbter
office@zertifikateforum.at

Das ZFA wurde 2006 von den führenden österreichischen Zertifikate-Emittenten zur Förderung und Entwicklung des Zertifikatemarktes in Österreich gegründet. Der Verein informiert über Zertifikate, schafft Transparenz und Ausbildung und vertritt die regulatorischen Interessen der Zertifikatebranche. Das Zertifikate Forum Austria ist Mitglied des europäischen Dachverbandes EUSIPA, der die Interessen der Branche auf europäischer Ebene vertritt.